



Diputados ratifican a jefe del SAT y otros tres funcionarios del organismo

Con 242 votos a favor y 208 en contra, la Cámara de Diputados ratificó el nombramiento de Antonio Martínez Dagnino como jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), así como de Armando Ramírez, como administrador general de Grandes Contribuyentes; Gari Gevijoar Flores, como administrador general de Recaudación, y Ricardo Carrasco, como administrador general Jurídico de dicho organismo.

Los funcionarios rindieron protesta esta misma tarde ante el pleno cameral para asumir formalmente sus cargos.



A favor de los nombramientos propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador votaron los grupos parlamentarios de Morena, PVEM y PT, mientras que las bancadas opositoras del PAN, PRI, MC y PRD se manifestaron en contra.

De acuerdo con el dictamen aprobado por mayoría, “los empleados superiores de Hacienda propuestos cuentan con conocimientos y experiencia en materia económica, fiscal y financiera, así como que dichas designaciones están orientadas por criterios de capacidad, probidad y experiencia”.

Por ello, “se considera son los candidatos idóneos para ser titulares de los cargos identificados como empleados superiores de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público”.

El nuevo jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino, es licenciado en contaduría y maestro en finanzas por la UNAM, y se desempeñaba como administrador general de Grandes Contribuyentes de la institución desde el comienzo del actual sexenio, en 2018.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-ratifican-jefe-sat-funcionarios-organismo>